

Gobierno civil

[...]

Visita de aceiteros

Visitó al gobernador una Comisión de industriales aceiteros de Alza y Pasajes, integrada por los señores Imaz, Sanz y Otegui, para hacerle constar su agradecimiento por las medidas que ha adoptado por la pureza del aceite, evitando que en los almacenes se tengan existencias de aceites de linaza.

Rogáronle los visitantes que continúe en la actitud demostrada, persiguiendo a los desaprensivos, pues de un tiempo a esta parte se vienen verificando mezclas de aceite que redundan en perjuicio del consumidor en dos aspectos: en el económico y en el de la salud.

Prometió el señor Varela perseverar en su intransigencia con los industriales de mala fe, sin distinción alguna.

[...]

Varias visitas

El gobernador civil recibió, entre otras visitas, la de los Ayuntamientos de Rentería y Mondragón y los alcaldes de Alza y Fuenterrabía.

[...]

Visita de aceiteros

Visitó al gobernador una Comisión de industriales aceiteros de Alza y Pasajes, integrada por los señores Imaz, Sanz y Otegui, para hacerle constar su agradecimiento por las medidas que ha adoptado por la pureza del aceite, evitando que en los almacenes se tengan existencias de aceites de linaza.

Rogáronle los visitantes que continúe en la actitud demostrada, persiguiendo a los desaprensivos, pues de un tiempo a esta parte se vienen verificando mezclas de aceite que redundan en perjuicio del consumidor en dos aspectos: en el económico y en el de la salud.

Prometió el señor Varela perseverar en su intransigencia con los industriales de mala fe, sin distinción alguna.

El jefe de Seguridad